

Kardinal Marx entschuldigt sich bei der queeren Community

Bei einem queeren Gottesdienst in München spricht er von einer "Leidensgeschichte für viele Menschen" - und gesteht auch einen Wandel in der eigenen Einstellung ein.

...

Die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" sieht in der Feier mit Marx das "Zeichen einer Wende zur Regenbogenpastoral" und eine "neue, offenere Haltung zur [Homosexualität](#) und zu LSBTIQ", sagte "Wir sind Kirche"-Sprecher Christian Weisner. LSBTIQ steht für Lesben, Schwule, Bisexuelle, Transgender, intergeschlechtliche und queere Menschen.

...

<https://www.sueddeutsche.de/muenchen/kardinal-marx-katholische-kirche-queere-community-1.5547093>

Zuletzt geändert am 13.03.2022